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2, Veranstaltungen.

21« Generalversammlung 1956, 6. und 7. Hai 1956.

a) Generalversammlung, Sonntag, den 6. Mai, 15.30 Uhr, im Vortragssaal der Gebrüder Sulzor AG

Geschäfte: die statutarischen.

Abends: Gemeinsames Nachtessen im Schloss Wülflingon

b) Montag, den 7. Mai 1956:

Arbeitstagung "Die Dokumentation in der Maschinenindustrie"
Vortragssaal der Gebrüder Sulzer AG. Beginn 9.00 Uhr.
Mittagessen Hotel Krone

H.00 - 16.00 Betriebsbesichtigung.
Die Mitglieder werden zur Teilnahme an der Generalversammlung herzlich eingeladen, Ein detaillier»
tes Programm wird gesondert versandt.

3. Fragen betr. die Dezimalklassifikation.

31. Am 25. und 26. November 1955 tagte im Haag das Central Classification Committee der FID (F1D/CCC).

Oabel wurde u.a. der künftige Ausbau der DK besprochen. Die Beschlüsse dürften unsere Mitglieder,
welche die DK anwenden, sehr Interessieren. Wir geben sie deshalb hienach im vollen Wortlauf wie-
der:

DRAFT CCC MEMORANDUM

on the future development of the UDC

The Central Classification Committee of the FID (FID/CCC) at its meeting in The Hague in No-

vember 1955 discussed the future planning of the development of the UDC,

The Committee considered it necessary to create wherever possible free numbers in the UDC, in
the future development, systematic order should be carefully observed and not only a development
based on tradition.

It should be kept in mind that no revision can be executed unless it follows the Rules for the
development of the UDC (FID publ. 283 of October 1955).

Amongst the many sections requiring attention, the following were selected at random an the CCC

will be glad to receive any comments before December 31 1956 (a one year term was considered des I-
rable with a view to discussion in the panels). It is, however, possible tha PE Notes in these fields
may be published before that date.

1. The revision of classes 32 and 33 with a view to the redevelopment of political economy

2. The transfer of class A to class 8 which would then cover both philology and literature. The

CCC suggested the following scheme:
AO to be transferred to 810 (or free divisons of 80)
Al to be transferred to 811 (or 811/818 parallel with A11/A18)
A2 to A9 to be included in 82/89

3. The revision of 5A3 to 5A5. The CCC referred to the proposals forwarded by panel FID/C 66 to
develop the whole group of analytical chemistry under one of these numbers, e.g. 5A3.

A. The diminished need to separate pure from applied sciences, e.g. 581.2 and 632, 59 and 611/612
(and 616).

5. The revision of 621. The CCC agreed in principle with the following British proposal:
a) the transfer of 621- to 62-. General auxiliaries applicable in the whole class 6 shall be

distinguished from auxiliaries which may be developed differently undor various sections.
The first, general, group should include: -2, -A, -5, -7 and -8,
The second, special, group shall include: tl, -3, -6 and -9.

b) the revision of class 621. The CCC suggested the following outkino:
620.A to be transferred to 620.9, or possibly 621.1
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621.1 (conversion of primary energy sources for use)

,11/.16 to be transferred to 621.2 and 629.1 (locomotives, including prosent 625.2)

.2 mechanical and thermic generators and motors

.33/.34 to be transferred to 621-83...
,4 to be transferred to .2 (motors)
.5 to be transferred to .2 at least insofar as pneumatic machines are concerned

.7 and .9 be transferred, possibly to 620 or to 621.4/,5

6. The revision of class 65 in relation to 33. This plan is already in discussion in the FIO/C 65

panel.

7. Regrouping 67 and 68. It was observed that 671 to 673 might be cancelled without serious

conswquences.

32. PE-Noten.
Bis jetzt sind im laufenden Jahr folgende PE erschienen:
PE 598 (als Ersatz für PE 507), betr. 624.0 und 69.
PE 599 betr. 343.3, 347.4 und 656.05
PE 600 » 007.6, 553.3 und 634

PE 601 " hauptsächlich 535 und 629.

33. DK 61. Medizinische Wissenschaften.
Es wird vorgeschlagen, für die Revision von DK 61 einen internationalen Ausschuss zu bilden. Ihm

würde auch der bisherige Ausschuss FIO/C 615 Pharmakologie eingegliedert. Wir würden es begrüssen,

wenn auch die Schweiz in diesem Ausschuss als ständiges Mitglied vertreten wäre und bitton Interes-

senton, sich beim Sekretariat zu melden.

34. DK 629 Fahrzeugtechnik.
Für dieses Gebiet besteht bereits ein Ausschuss. Neuer Vorsitzender ist Hr. Jng. R. Harth, DV1, Oüs-

seldorf. Wir suchen ebenfalls für diesen Sektor Mitarbeiter.

35. FID/C 4 Sprachwissenschaft.
Dieser Ausschuss befasst sich mit der Revision von DK 4 Sprachwissenschaften. Ein besonders wichtiger
Punkt ist die Frage der Zusammenlegung von DK 4 mit DK 8 als neue DK 8. Die Mitarbeit dor Schweiz ist
sehr erwünscht. Wir bitten Interessenten, sich für die weitern Einzelheiten an das Sekretariat zu

wenden.

4. Dokumentation im Ausland.

Vom 16. bis 20. April findet in Frankfurt (Main), veranstaltet von der Deutschon Gesellschaft für Dokumen-

tation Lehrgänge für praktische Dokumentation und ihre technischen Hilfsmittel statt. Die Tagung setzt
sich zusammen aus:

3. Fachlehrgang für Dokumentation der Deutschen Gesellschaft für Dokumentation

6. Seminar für Klassifikation des Deutschen Normenausschusses

Speziallohrgängo über Dokumentation in den Fachgebieten: Elektrotechnik und Chemie.

42. In Hamburg wird am 17. und 18. April vom Ausschuss für wirtschaftliche Verwaltung oino Arbeitstagung
über den Mikrofilm durchgeführt.

Das ausführliche Programm kann vom Sekretariat der SVD bezogen werden.

5. Verschiedenes.

Der "Führer durch die Schweiz. Dokumentation" wird dieses Jahr neu herausgegeben. Die Fragebogen sind be-

reits an die Kolloktivmitglieder und solche Einzelmitglieder, die ein Institut oder Körperschaft vertreten,
versandt worden. Die andern Einzelmitglieder, die für den Fragebogen Interesse haben, können ihn beim Se-

kretariat beziehen. Verschiedene Mitglieder erhalten die Nachrichten VSß/SVD sowohl als Mitglied der VSB

als auch der SVD, Wer auf eine Doppellieferung verzichtet, möchte dies dem Sekretariat gefl. mitteilen,

6. Literatur.

Unser Ehrenmitglied E, Mathys hat ein neues Buch veröffentlicht. "Männer dor Schiene" ist sein Titel, Diese

Männer kamon zum Teil aus der Industrie oder waren mit ihr stark verbunden. Das Guch wird deshalb für viele
unserer Werkbibliotheken von Interesse sein. Verlag: Kümmerly S Frey, Bern. Preis Fr. 11.95.
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